

Zwei Frauen neue Ehrenmitglieder beim Heimatverein

WAHL Mitglieder bestätigen den Vorsitzenden Anton Mühlbauer im Amt. Christa Scheugenpflug und Helene Kaiser ausgezeichnet.

ABENSBERG. Die Führung des Heimatvereins bleibt in den bewährten Händen. Anton Mühlbauer ist weiterhin Vorsitzender. Bei den jüngsten Neuwahlen erhielt er das Vertrauen der Mitglieder. Einen Gegenkandidaten gab es wie bei allen Wahlgängen nicht. Christa Scheugenpflug und Helene Kaiser sind jetzt Ehrenmitglieder beim Heimatverein. Scheugenpflug erhielt die Auszeichnung, weil sie seit langer Zeit den Verein im Seniorenbeirat vertritt. Kaiser unterstützte ihren Gatten Anton Kaiser tatkräftig bei den Kulturfahrten.

Mühlbauer verabschiedete Anton Kaiser aus seinem Amt als Leiter der Kulturfahrten. 20 Jahre erledigte er diese Aufgabe, habe jede einzelne Veranstaltung akribisch vorbereitet. Als Dank erhielt er einen Bildband, in dem lückenlos alle Fahrten der vergange-

nen zwei Jahrzehnte festgehalten sind. Kaiser freute sich seinerseits, dass die Fahrten stets gut von den Mitgliedern angenommen worden seien. Seine Position im Vorstand übernimmt ab jetzt Hannelore Kellerer. Ansonsten gibt es dort keine Veränderungen.

Der Rückblick des Vorsitzenden war geprägt von den verschiedensten Fahrten und Ausflügen der Vereinsmitglieder. Nach wie vor gibt es im zweiwöchigen Turnus Wanderungen zu Fuß oder mit dem Fahrrad. Zum Nordic Walkung treffen sich die Mitglieder zwei Mal in der Woche. Mühlbauer betonte dazu die vielen, vielen Schichten im Museum, die von Mitgliedern verrichtet werden. Und zwar das ganze Jahr über.

Im Blick war im abgelaufenen Jahr die Allersdorfer Kirche. Der Verein sponsorte eine Sitzbank an der Kirche. Immerhin knapp 600 Euro kostete die Anschaffung. Schatzmeisterin Sieglinde Spreider sprach den Mitgliedern ins Gewissen. Der Verein habe immer wieder Kosten, weil Kontodaten nicht mehr aktuell seien. Bankenwechsel sollten ihr deswegen umgehend gemeldet werden. (eab)



Sie sind die beiden neuen Ehrenmitglieder beim Abensberger Heimatverein: Christa Scheugenpflug (l.) und Helene Kaiser.



Vorsitzender Anton Mühlbauer (r.) verabschiedete Anton Kaiser nicht mit leeren Händen. Als Geschenk gab es einen Bildband. Fotos: Verein

DER VORSTAND

- › **Vorsitzender:** Anton Mühlbauer
- › **Stellvertreter:** Georg Rackl
- › **Schatzmeisterin:** Sieglinde Spreider
- › **Seniorenbeauftragte:** Christa Scheugenpflug
- › **Mitgliederverwaltung:** Inge Rackl

- › **Internet-Beauftragter:** Franz Sedlmayer
- › **Beirätin:** Hannelore Kellerer. Sie ersetzt Anton Kaiser im Vorstand. Die Arbeit als Kulturfahrtenleiter teilen sich Helmut Eder und Volker Fegelein.